
ふじのくにさくや姫サミット2021

　　　ウェブ交流会開催報告書
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＜開催概要＞

■開催日時
2022年2月10日（木）
15時〜16時半（16時半から17時自由参加）

■開催形式
オンライン開催（zoomミーティング）

■参加者
さくや姫サミット2021参加者17名
サポーター6名、県職員2名 計25名

■プログラム
15︓00〜15︓15 「強み」の診断結果（VIA）の解説

講師 橋本恵子
15︓15〜15︓45 グループワーク（ブレイクアウトルーム）
15︓45〜15︓50 全体で共有
15︓50〜16︓20 グループワーク（ブレイクアウトルーム）
16︓20〜16︓30 全体で感想や気づきを共有
16︓30〜17︓00 自由参加＊グループワーク（ブレイクアウトルーム）
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＜参加後のアンケート結果＞
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・自分が聞きたかったことが相談できて解決の糸口が見つかった
・他社の方と話す機会があまりない環境なので様々な会社の様々な年代の方とお話でき良い経験になりました
・自分の強みを知れたことと、その強みについて周りの方たちと話し合う中で多角的に捉えることができたから
・単純に楽しかった
・自らの振り返りをするとともに、違う意見に触れて参考になりました。
・自己の強みを再認識でき、個々の強みの活かし方（経験）を聴けたため。
・強みや良いところといったポジティブなお話をたくさん聞け、気持ちが前向きになり、元気をもらいました。
・ポジティブなコミュニケーションの重要性を再認識できました。
・ZOOMという環境の中で、いろいろな方と近距離でお話をすることができたからと、VIAの診断を受けることが
できておもしろかったからです。

（5）（4）で回答された理由（抜粋）
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（9）その他、ご意見ご要望ご感想

・後輩育成について、様々な観点の知恵を教えていただき勉強になりました。ありがとうございました。
また、参加させて頂きたいと思います。ありがとうございました。
・なかなか知らない方と話す機会はないので、貴重な時間でした。視野が広がりました。
・時間があるようでもあっという間に過ぎてしまう感じでした。サポーターの方も上手く進行してくださ
いました。もっといろんな人と話ができればよかったな、と思いました。それから、橋本さんの進行が
素晴らしかったです。
・毎年、いろんな取り組みをしてく下さりありがとうございます。オンラインの活用が一般的になり、よ
り気軽につながるチャンスが生まれています。
・小規模でもさくや姫サミットの学びのあるミーティングはとても意味があると思いました。
・今回も多くの発見がある貴重な時間となりました。ありがとうございました。
・VIAの診断結果がとても興味深かったです。橋本様の司会進行が素晴らしかったです。参加者の方々が、
それぞれしっかりと意見を述べてくださって、話し合いの内容が充実していました。参加された皆様と、
これからもつながっていける仕組みがあるといいのにな、と思います。次回も同様の機会がありました
ら、絶対に参加させていただきます。ありがとうございました。
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